

UNE MEDAILLE D'OR A ETE DECERNÉE PAR LE PAPE LEON XIII, En Reconnaissance des Qualités Bien-faisantes du



VIN MARIANI

VIN TONIQUE MARIANI - POUR LE CORPS LE CERVEAU ET LES NERFS.

Medaille d'or présentée par Sa Sainteté le Pape Léon XIII à M. Angelo Mariani, de Paris.

MARIANI & CIE., 52 W 15th St., New York.

Vendu par tous les Pharmaciens, partout. Evitez les Substitutions. Médecins des Institutions.

Paris - 41 Boulevard Haussmann - Londres - 53 Mortimer Street - Montréal - 87 St-James St.

Bureau météorologique.

Washington, 20 avril - Indications pour la Louisiane - Temps orageux et plus frais vendredi; vents du nord-est; samedi beau.

NOTRE EXPOSITION.

Le Jubilé de Paix.

Nos lecteurs savent qu'un comité spécial a été nommé pour préparer une grande démonstration, à l'occasion de la célébration du Jubilé de la Paix.

Ce comité s'est mis depuis assez longtemps à l'œuvre et ses travaux sont fort avancés; mais il lui faut le concours effectif, la coopération cordiale de toutes nos populations, sans distinction de parti, d'origine, de langue ou de religion.

C'est pour obtenir cette coopération, indispensable au succès de la fête, qu'il faut appeler à toutes les sociétés militaires ou civiles, économiques ou religieuses, et il leur demande d'envoyer des représentants à la grande assemblée qui doit avoir lieu, mardi prochain, à 7 heures du soir.

Le comité du jubilé s'est réuni, hier soir, sous la présidence de M. Hon. John Fitzpatrick.

Ont répondu à l'appel du secrétaire W. J. Leppert, M. Dudley Coleman, C. A. Hartwell, Prof. Alcée Fortier, Daniel Moore, Hon. Jere Gibson, W. E. Uniacke, R. P. Sullivan, Dr. O. Solonimo, James Leonard, J. F. Markey, E. J. McLellan, Claiborne et E. S. Cobb.

Il a été décidé que l'on enverrait immédiatement des invitations à nos très-nombreuses sociétés, pour leur demander d'envoyer des représentants à la réunion. C'est de là que partiront les invitations officielles signées du gouverneur Foster et du maire Flower, adressées au gouverneur Roosevelt, de New York, au major général J. Wheeler, à l'hon. W. J. Bryan, et à une foule d'autres notabilités et illustrations de l'Union américaine.

Il faut que la fête du 8 mai soit splendide, qu'elle attire une foule énorme à la Nouvelle-Orléans et qu'elle éclaire par son éclat toutes celles qu'on pu jusqu'ici inspirer les étonnantes événements qui se sont succédés, depuis deux ou trois ans, parmi nous.

Il y va de notre honneur.

Le Nouvel Evêque de Porto Rico.

Nous avons reçu, hier soir, communication d'une nouvelle fort importante, qui intéressera vivement la plupart de nos lecteurs, car la personne dont il s'agit joint, à la Nouvelle-Orléans, d'une haute considération dans le monde catholique.

Mgr l'archevêque a reçu, hier soir, de son éminence le Cardinal Rampolla, secrétaire d'Etat de Sa Sainteté Léon XIII, avis officiel de l'élevation du Très Rév. Père James Blenk à l'évêché de Porto Rico.

Le Rév. Père Blenk, qui appartient à l'Ordre des Maristes, est actuellement recteur de l'église St Marie, à Alger. Il a été, durant plusieurs années, président du Collège Jefferson, situé, comme on le sait, dans la paroisse St-Jacques.

Aussitôt que l'archevêque Chappelle eut reçu de Rome l'importante mission de délégué apostolique à Cuba et à Porto Rico, il prit le Père Blenk comme son assistant, son auditeur. Le choix de la cour de Rome est on ne peut plus heureux. Le clergé et les fidèles de Porto Rico trouveront dans leur nouvel évêque un homme qui, dès le début, saura conquérir leur confiance et leur affection.

A la Nouvelle-Orléans, le Père Blenk s'est fait une véritable légion d'amis, qui regretteront vivement son départ, car ils perdent en lui un esprit élevé, un conseiller éclairé et sûr, un homme fort instruit, et surtout un cœur excellent, ouvert à

tous les nobles sentiments et prêt à tous les dévouements.

Nous ne pouvons que féliciter sincèrement le clergé et les fidèles de cette île, de posséder désormais un prélat doué de si hautes vertus et de si rares talents.

Proclamation du Maire.

Nous avons reçu dans la soirée la proclamation du Maire relative à l'enregistrement des citoyens et à l'élection d'un député à l'Assemblée de la Nouvelle-Orléans. Nous engageons nos lecteurs à la lire.

LES NOUVELLES DE SAMOA.

Des dépêches annoncent que le commandant du navire de guerre allemand "Falke" a été arrêté par le commandant du navire de guerre anglais "Porpoise", à la date du 4 avril, pour fourniture d'armes et de munitions à des partisans du roi détrôné Mataafa.

Cette nouvelle est d'un caractère extrêmement grave, mais il faut dire qu'elle est mise en doute un peu partout, principalement à Washington.

Une correspondance reçue d'Alaska le 17 avril relatant un incident qui s'était produit au moment où les navires de guerre anglais et américain allaient commencer le bombardement du navire allemand "Falke" se disposait à quitter le port pour remplir quelque mystérieuse mission, quand l'amiral Kautz lui donna par signaux l'ordre de retourner à son poste et de prendre soin des résidents allemands, attendu que la ville allait être bombardée.

Le Falke est retourné à son ancrage et a reçu à bord de nombreux résidents allemands.

Or, cet incident, auquel est venu s'ajouter l'arrestation d'un planteur allemand bien connu, sous l'accusation d'entente avec les rebelles, est peut-être celui qui retient les avis reçus hier de Victoria.

Les passagers du "Morangi" ont peut-être mal interprété ces incidents, ce qui les a conduits à croire que le commandant du "Falke" était arrêté et que son navire était en danger d'être coulé par les Américains et les Anglais au moindre mouvement suspect.

Incendie dans l'Arkansas.

Little-Rock, Arkansas, 20 avril - Dans un incendie qui a éclaté dimanche soir à Little-Rock la Little Rock Oil Company et l'Acra Manufacturing Company ont subi des pertes de \$100,000, dont \$60,000 couverts par des assurances.

Or, les inspecteurs de compagnies d'assurances étrangères refusent de payer le montant des polices parce que d'après la nouvelle loi contre les "trusts" le paiement les rendrait passibles de poursuites criminelles.

Mort de William D. Whiting.

New York, 20 avril - William D. Whiting, un des plus éminents avocats en matière d'affaires aux Etats-Unis, est mort aujourd'hui à sa résidence de New York. Il était né à la Nouvelle-Orléans.

Singuliers crimes.

Antlers, Ter. Ind., 20 avril - Solomon E. Hetema, le chef indien Choctaw, arrêté récemment, pour avoir tué un homme et deux femmes, vendredi dernier, près de Cold Springs, vient de faire des aveux par écrit.

Dans sa confession, il attribue ces meurtres aux doctrines particulières qu'il professe. Il a tué ces trois personnes, parce qu'elles se livraient à des pratiques de sorcellerie funestes à la population. Il a voulu débarrasser la communauté de ces gens-là. Il a sacrifié sa vie par amour de ses semblables.

On pense que Hetema a l'esprit dérangé.

Le procès Quay.

Philadelphie, Pennsylvanie, 20 avril - Dans le procès de l'ex-sénateur Quay les jurés se sont retirés pour délibérer à trois heures de l'après-midi, et comme ils n'avaient rendu aucune décision à dix heures du soir ils ont été enfermés jusqu'à demain.

Il n'y a que de simples rumeurs au sujet de l'opinion du jury. L'opinion généralement exprimée par ceux qui ont suivi les débats depuis le lundi de l'autre semaine est que le jury rendra un verdict d'acquiescement.

Beaucoup, cependant, pensent que les jurés ne pourront pas s'accorder, mais il n'y a guère de personnes qui croient à une condamnation.

L'audience d'aujourd'hui a été entièrement consacrée à l'audition de la plaidoirie du défenseur.

Au début, M. Watson a demandé que l'affaire fût enlevée au jury et qu'un verdict d'acquiescement fût rendu. Il a maintenu que les avocats de la communauté avaient absolument échoué dans leurs tentatives pour démontrer la culpabilité de M. Quay.

Mais le juge Bridle a déclaré que la décision appartenait au jury et que le procès suivrait son cours.

M. Shields a alors annoncé que la défense ne présenterait pas de témoins, et il a ainsi obtenu, conformément aux règlements, le privilège de s'adresser le dernier au jury.

Incendie dans un pénitencier.

New York, 20 avril - Un incendie a éclaté aujourd'hui dans le pénitencier de l'île Blackwell et a causé des dommages d'environ \$20,000.

De nombreux forçats et des employés se sont précipités dans les salles de l'hôpital et ont transporté les malades en lieu de sûreté. Il n'y a pas eu d'accident.

Mort du Capitaine Bourne.

New York, 20 avril - Le capitaine Henry A. Bourne, président de la compagnie de navigation "Old Dominion", est mort aujourd'hui à sa résidence de Brooklyn à l'âge de soixante-dix-neuf ans.

Les fraudes commises par les manufacturiers de tabacs arrêtés à Lancaster.

Washington, 20 avril - Les fonctionnaires du bureau des contributions indirectes ne peuvent pas, même approximativement, estimer le montant des timbres contrefaits employés par les manufacturiers de tabacs arrêtés hier à Lancaster, Pennsylvanie.

Les preuves contre les individus arrêtés sont, paraît-il, écrasantes. Le maximum de la peine dans chaque cas est de quinze ans de prison, et les agents du service secret disent que dans la plupart des cas présents au moins quatre accusations seront prouvées devant les tribunaux.

Détails sur l'arrestation du Commandant du navire de guerre allemand "Falke".

Seattle, Etat de Washington, 20 avril - Une dépêche spéciale de Victoria, Colombie Britannique, au "Times" annonce que le vapeur Aorangi a apporté d'Australie des avis établissant que le commandant du navire de guerre allemand "Falke", à Samoa, a été arrêté par les Anglais et qu'il est actuellement en route à bord du navire de guerre anglais "Porpoise".

Le commandant du "Falke" a été surpris par un détachement de marins anglais au moment où il livrait des armes et des munitions à des hommes de Mataafa.

Cette nouvelle a été apportée en Australie par des passagers du "Uplon".

Après l'arrestation du commandant du Falke, une conférence a eu lieu entre le capitaine Sturdee et l'amiral Kautz, puis le Porpoise et le Philadelphia ont pris position de chaque côté du Falke. Et il a été envoyé à bord du navire allemand un ordre annonçant qu'il premier mouvement il serait coulé.

Personne ne peut se rendre à bord du navire allemand ou le quitter sans une permission signée par le capitaine Sturdee, ou le "Porpoise", ou par l'amiral Kautz.

La lutte continue entre les partisans de Mataafa et ceux de Malietoa Tanu. La guerre d'embuscades fait quelques victimes tous les jours. Les affaires sont pratiquement suspendues.

Les malades sont nombreux parmi les équipages du Porpoise et du Philadelphia. Trois hommes du navire anglais sont morts de la fièvre.

Le 4 avril est donné comme la date de l'arrestation du commandant allemand.

Singuliers crimes.

Antlers, Ter. Ind., 20 avril - Solomon E. Hetema, le chef indien Choctaw, arrêté récemment, pour avoir tué un homme et deux femmes, vendredi dernier, près de Cold Springs, vient de faire des aveux par écrit.

Singuliers crimes.

Antlers, Ter. Ind., 20 avril - Solomon E. Hetema, le chef indien Choctaw, arrêté récemment, pour avoir tué un homme et deux femmes, vendredi dernier, près de Cold Springs, vient de faire des aveux par écrit.

MALADIES DE LA PEAU L'ONGUENT HEISKEL

QUELQUES MODELES DE '98. BICYCLES STERLING \$40.00 Comptant avec la Commande. Abbott Cycle Co., Lt'd., 411-413-415-417-419 Rue Baronne.

9 jan - 6m.

PROCLAMATION DU MAIRE.

J'appelle l'attention des contribuables sur l'attention qui doit avoir lieu le 6 juin, sur la question des égouts et du drainage. La loi exige que les registres soient fermés 30 jours avant celui de l'élection. Les livres seront fermés vers le 6 mai. IL RESTERA ENCORE UNE QUINZAINE PENDANT LAQUELLE IL SERA ENCORE POSSIBLE DE SE FAIRE INSCRIRE. Un nouvel enrégistrement est nécessaire pour donner le droit de vote. Je fais appel à tous les citoyens ayant qualité pour voter sur les questions d'égouts, de drainage et d'améliorations de même genre. Il n'y a pas un instant à perdre. Je fais appel à tous les citoyens pour venir en masse à l'aveu de la Nouvelle-Orléans de ce jour d'élection et du vote en faveur de ces grandes et utiles améliorations.

W. C. FLOWER, Maire.

Le rapatriement des Cubains.

New York, 20 avril - T. Estrada Palma, qui représentait aux Etats-Unis l'Assemblée cubaine jusqu'à sa dissolution récente, a dit aujourd'hui qu'il s'occupait maintenant de faciliter le rapatriement aux Cubains partis à cause de la guerre.

Près de 40,000 Cubains ont quitté l'île, et il est si presque tous sont anxieux d'y retourner très peu d'entre eux peuvent le faire.

De nombreux fugitifs sont venus aux Etats-Unis, à Tampa, à Key West et à New York; d'autres ont gagné le Mexique ou St-Domingue. Grâce aux efforts de Palma et de ses collègues des centaines de Cubains ont déjà été rapatriés, mais la pauvreté en retient le plus grand nombre à l'étranger.

DERNIERE HEURE.

Berlin, Allemagne, 20 avril - Le sergent-major Albrecht, du 129me régiment de ligne, a été arrêté à Bromberg, Prusse, et conduit enchaîné à la prison de Spandau.

Le prisonnier est accusé de haute trahison pour fourniture à des agents russes des plans de fortifications et des plans de mobilisation de l'armée allemande.

Les journaux allemands et les rapports anglais sur les Philippines.

Berlin, Allemagne, 20 avril - Le "Correspondant de Hambourg" et d'autres journaux qui ont inspirés par le ministère des affaires étrangères d'Allemagne, disent que la façon dont la situation dans les Philippines est continuellement traitée dans les rapports anglais pour but d'influencer l'opinion publique européenne contre les Etats-Unis.

Les révélations du "Figaro".

Paris, France, 20 avril - Le "Figaro", continuant aujourd'hui la publication des témoignages entendus par la cour de cassation dans l'affaire de la révision du procès Dreyfus, consacre vingt-quatre colonnes à une vingtaine de dépositions de fonctionnaires inférieurs, dont la plupart sont favorables à Dreyfus.

Le journal publie aussi un fac-similé du bordereau.

Le major Forsetti, qui remplissait les fonctions de directeur de la prison militaire du Cherche-Midi en 1890, à l'époque de la condamnation de Dreyfus, a déclaré que le condamné avait protesté de son innocence et qu'il avait plusieurs fois demandé un revolver, en déclarant que son seul crime était d'être juif.

Départ prochain des dernières troupes espagnoles aux Philippines.

Manille, Philippines, 20 avril - L'évacuation complète des îles Philippines par les Espagnols sera pratiquement effectuée par le départ des garnisons de Zamboanga, une ville de l'île de Mindanao, et des îles Sulu.

Si les Américains assurent le contrôle de l'île de Mindanao et des îles Sulu après la retraite des Espagnols ils devront y installer des garnisons, ce qui diminuera l'armée américaine dans l'île de Luzon, armée déjà trop faible.

Les soldats espagnols ont été au point de se mutiner quand est arrivé l'ordre les envoyant aux Ladrone et aux Carolines. Quelques hommes ont refusé de partir, sous le prétexte que leur temps de service était expiré. Il leur a été permis de retourner en Espagne par le transport Alava.

Les natifs des garnisons espagnoles se trouvent en face d'un dilemme pen gal: il leur faut suivre les Espagnols ou encourir la vengeance de leurs compatriotes.

Les Espagnols ont l'intention de les licencier, mais ils refusent de rendre leurs armes.

Les natifs de Zamboanga, enlaidis par la capture suspecte des armements des canonnières espagnoles achetées par Francisco Reyes, de Manille, causeront probablement des troubles après le départ des troupes espagnoles des villes de la côte de l'île de Mindanao.

On croit que les luttes entre tribus recommenceront, que l'anarchie régnera et que les habitants de presque chaque village se batront avec leurs voisins.

Un triple échange de prisonniers sera arrangé, s'il est possible d'entamer des négociations avec les Philippines comme s'ils formaient une nation civilisée.

Si les Philippines consentent à relâcher les prisonniers espagnols les Américains relâcheront les Tagalos qui leur ont été enlevés et les Espagnols mettront en liberté leurs prisonniers politiques.

Ce règlement serait conforme aux dispositions du traité de Paris.

Toutefois, les membres de la commission espagnole hésitent à entrer dans les lignes des Philippines. Ils craignent leur trahison, quoiqu'Aguinaldo ait garanti une sécurité complète.

La mise en liberté des Philippines actuellement prisonniers des Américains pourrait être avantageuse à la cause américaine et conséquemment des bons traitements dont les Etats-Unis ont été l'objet, et ils se montrent anxieux d'influencer leurs amis en faveur de la politique des Etats-Unis.

Des éclaireurs du régiment du Minnesota ont rencontré ce matin près de Guiguinto, entre Malolos et Bigaa, des forces supérieures de Philippines. Les Américains ont repoussé l'attaque de l'ennemi jusqu'au moment où leurs munitions tiraient à leur fin, deux compagnies de troupes américaines sont arrivées et ont dispersés les rebelles. Un homme du régiment du Minnesota a été blessé.

Un groupe d'environ cent rebelles a tenté la nuit dernière à Pasig de forcer les lignes du bataillon du quatrième régiment commandé par Price, mais il a été repoussé sans aucune perte du côté des Américains.

Mort subite.

A six heures, hier soir, Louis B. Carrère, couleur, âgé de 67 ans, a été trouvé mort, en sa demeure, rue St-Antoine, entre Remparts et St Claude. Le coroner a fait la levée du corps et a donné un certificat de mort causée par une affection cardiaque.

BASE-BALL.

Chicago, 13; Cincinnati, 2. St Louis, 6; Pittsburg, 2. Louisville, 11; Cleveland, 2. Montgomery, 3; Mobile, 3. Boston, 17; Washington, 1. Philadelphie, 4; Brooklyn, 3. New York, 5; Baltimore, 4.

Incendie.

Hier soir, à 8 heures, un feu a éclaté dans une bâtisse, rue Floride, 2913, entre Swamp et Sauvage, occupée par John Walker. Les dommages ont été d'environ \$250.

Bulletin Commercial.

Jeu, 20 avril 1899.

COTON.

Marché de la Nlle-Orléans.

Le Coton Exchange a rapporté aujourd'hui les ventes de 4 350 balles et 300 à arriver. Les marchés ont été fermés. Les cotons vendus ont été les suivants:

Table with columns for COTON, Marché de la Nlle-Orléans, and various cotton grades and prices.

MARCHES DIVERS.

MARCHÉ DE NEW-YORK.

SUR PLACE.

N. Y. FUTURES.

MARCHÉ DE LIVERPOOL.

SUR PLACE.

N. Y. FUTURES.

DECES.

GRILLOT - Décédé, jeudi 20 avril à 8 h 45 heures A. M. âgé de 75 ans. M. GRILLOT, ancien négociant, est décédé à son domicile, rue de la Nouvelle-Orléans, 100. Les obsèques auront lieu aujourd'hui, vendredi, à 4 heures précises de l'après-midi. Le convoi partira de la résidence de son grand-fils, P. Desr. No 1450 rue Nd Robertson p la Corcor.

SAHUQUE - Décédé, jeudi, 20 avril 1899, à 8 heures du matin, à l'âge de 5 mois et 15 jours, EDWARD SIMON SAHUQUE, natif de la Nouvelle-Orléans. Les amis et connaissances de la famille sont respectueusement priés de se réunir à ses funérailles qui auront lieu aujourd'hui, vendredi, à 4 heures précises de l'après-midi. Le convoi partira de la résidence de son grand-père, P. Desr. No 1450 rue Nd Robertson p la Corcor.

ROSSIGNOL - Décédé, jeudi, 20 avril 1899, à 8 heures du matin, à l'âge de 18 ans, LEON ROSSIGNOL, natif de la Nouvelle-Orléans. Ses amis et connaissances ainsi que ceux des familles Beaudin, Daller, Blonson, et les officiers et membres de la Société d'Assistance Mutuelle des Bouchers, sont priés d'assister à ses funérailles qui auront lieu aujourd'hui, vendredi, à 4 heures de l'après-midi, de sa dernière résidence, soit des rue Fontalba et Hancock.

JOHN BONNOT.

</